

2178 - ¿Tocar una mujer anula la ablucín?

Pregunta

Un hombre difícilmente puede transcurrir un día sin tocar a su mujer. Si esa persona realiza la ablucín y toca a su esposa, ¿se anula la ablucín?

Respuesta detallada

Los eruditos difieren en lo que respecta a tocar directamente a la esposa y si esto anula la ablucín o no. La opinión más correcta es que no anula la ablucín, independientemente de si hubo deseo o no, porque el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) besaba a algunas de sus esposas y no realizaba la ablucín (*udu'*) después de hacerlo, y porque sería algo muy difícil de sobrellevar si así fuera. Si anulara la ablucín, entonces el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) lo habría dicho.

Con respecto a las palabras de Allah en el Corán (interpretación del significado): "... y si habéis estado en contacto con las mujeres..." [4:43; 5:6], se refieren a mantener relaciones sexuales, según las opiniones expertas más firmes.